
大城鄉民代表會第 22屆第 6次臨時會議事錄 

一、第六次臨時會議 
時間：民國 113年 3月 6 日上午 9時 

地點：本會議事堂 

出席：林玉堂、李建和、蔡天瑞、許瑞芳、洪順天、王永安、

許文愷、陳何男、許全守、游玉美、蔡新徵等 11 人。 

列席：鄉長陳玉照、秘書許墩釧代理、民政課長蔡孟娜、財

政課長許墩釧、建設課長鍾淑真、社會課長許祐嘉、

主計主任楊寶猜、農業課長陳妙貞、政風主任林啟榮、

托兒所所長林粹秀、圖書館館長廖秀娟代理。 

主席：王永安       紀錄：王惠玲 

主席宣佈開會 

王司儀惠玲：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6次臨時會，

大會開始，全體肅立，向國旗暨國父遺像行三

鞠躬禮，一鞠躬、再鞠躬、三鞠躬，禮成，請

復位。主席致詞。 

王副主席永安：現場各位代表、公所服務團隊，今天是第 22

屆第 6 次臨時會，因為今天主席臨時有事，

請我來代理，今日議程就由我來主持，非常

感謝所有代表和玉照鄉長、公所服務團隊，

你們踴躍列席本次的臨時會，永安在這裡表

示衷心地感謝！今日在此會議開始。 

王司儀惠玲：本日議程：討論提案。 

王副主席永安：討論第 1 號案。請代表會的秘書宣讀裡面的

提案。 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，第 1號案，提案人：鄉長陳玉照，類

別：民政課，案由：敬請貴會准予同意墊付本

所辦理「大城鄉多功能活動中心設施設備擴充」

一案，總經費為新臺幣(以下同)50萬元整，敬

請貴會予以審議。說明：一、依據臺灣塑膠工

業股份有限公司 113年 2月 6日麥總字第



1130001792 號函辦理。二、本案符合各機關單

位預算執行要點第 44點第 1 項第 4款「經上

級政府核定之補助款，所使用之支出」。三、

本計畫經費由臺灣塑膠工業股份有限公司

2023年專案型促協金項下補助 50 萬元。四、

因未編列是項預算，請貴會准予先行墊付，俟

民國 114年編列預算再行轉正。辦法：請貴會

審議公決，以利執行。 

王副主席永安：請民政課起來說明一下。 

蔡課長孟娜：副主席、各位代表、代表會秘書、同仁、鄉長、

秘書及各位主管，大家好！這個案子是臺塑企

業補助我們多功能活動中心要擴充設施設備

共 50萬元，我們為了提供民眾更優質的運動

環境還有滿足民眾需求使用，供鄉內的團體舉

辦各項的運動賽事，我們購置的部分有補充資

料，這邊可以看到有：籃球架、桌球桌跟維護

架等等，以上報告，謝謝！ 

王副主席永安：請問所有代表，剛才民政課長說明得很詳細，

是否有什麼意見？李建和代表。 

李代表建和：副主席、鄉長、各位代表同仁以及各課室主管，

我記得籃球架不是之前有買過一次嗎？為什

麼還要再買？舊的要如何處理？請說明一

下。 

蔡課長孟娜：好，謝謝代表的提問！因為當初我們這一案就

是那時在購置籃球架後，在籃球協會他們使用

後發現它的專業性可能沒有那麼地足夠，所以

我們這次預計購買的就是比較專業性的籃球

架來辦理比較專業性的比賽；至於原本在多功

能中心兩座移動式的籃球架的話，我們會盤點

項內的各個運動賽事的活動場地，它有比較適

切的地方的話，是不是可以再供鄉內的民眾做

使用，以上補充說明報告，謝謝！ 

王副主席永安：所有代表包括李代表，剛才課長解釋、說明



得很詳細，你還有什麼寶貴的意見嗎？可以

再提出來做討論。李代表，如果沒有，今天

有很多號案，你如果沒有意見，我們就照案

通過好不好？所有代表沒有意見？如果沒

有，這一案就照案通過，進入第 2號案。 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，第 1號案，提案人：鄉長陳玉照，類

別：民政課，案由：敬請貴會准予同意墊付本

所辦理「大城鄉多功能活動中心設施設備擴充」

一案，總經費為新臺幣(以下同)50萬元整，敬

請貴會予以審議。辦法：請貴會審議公決，以

利執行。大會議決：照案通過。 

王副主席永安：進入第 2 號案。 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，第 2號案，提案人：鄉長陳玉照，類

別：民政課，案由：敬請貴會准予同意墊付臺

灣塑膠工業股份有限公司補助本所「大城鄉公

所清寒優秀學生獎學金」經費計新臺幣 40萬

元，敬請貴會予以審議。說明：一、依據臺灣

塑膠工業股份有限公司 113年 2月 6日麥總字

第 1130001792 號函辦理。二、本案符合各機

關單位預算執行要點第 44點第 1項第 4款「經

上級政府核定之補助款，所使用之支出」。三、

本計畫經費由臺灣塑膠工業股份有限公司「彰

化縣大城鄉公所多功能活動中心結餘款(五年

五期)」項下補助 40萬元。四、因未編列是項

預算，請貴會准予先行墊付，俟 114年編列預

算時再行轉正。辦法：請貴會審議公決，以利

執行。 

王副主席永安：這號案是不是請民政課課長麻煩妳進一步說

明，謝謝！ 

蔡課長孟娜：副主席、各位代表、代表會秘書、同仁、鄉長、

秘書及各位主管，大家好！本案是臺塑補助大



城鄉清寒優秀獎學金，目的是為了獎勵本鄉就

讀國立、公私立學校之清寒優秀及優秀學生，

我們這個案子每年都有辦理，一年兩次，今年

的費用來源包含臺塑還有劉益嘉，希望各位代

表可以支持我們這個提案，以上報告，謝謝！ 

王副主席永安：各位代表，對這號案有什麼意見嗎？大家如

果沒有意見，我們就照案通過。好，照案通

過。 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，第 2號案，提案人：鄉長陳玉照，類

別：民政課，案由：敬請貴會准予同意墊付臺

灣塑膠工業股份有限公司補助本所「大城鄉公

所清寒優秀學生獎學金」經費計新臺幣 40萬

元，敬請貴會予以審議。辦法：請貴會審議公

決，以利執行。大會議決：照案通過。 

王副主席永安：進入第 3 號案。 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，第 3號案，提案人：鄉長陳玉照，類

別：建設課，案由：臺灣塑膠工業股份有限公

司核定本所補助辦理「2023專案型促協金」-

大城鄉公共建設之「大城鄉山腳村中山路道路

改善工程」，補助金額 200萬元整，本所自籌

30萬元，總計 230萬元整，提請貴會准予辦理

墊付，敬請審議公決。說明：一、依據臺灣塑

膠工業股份有限公司 113年 2月 6日麥總字第

1130001792 號函辦理。二、本案符合各機關單

位預算執行要點第 44點第 1項第 4款規定：「經

上級政府核定之補助款，所使用之支出」及第

6款規定：「配合上級或同級政府施政需要而核

定必須分擔且須及時使用之支出」。三、敬請

貴會同意墊付，俟 114年編列是項預算，辦理

轉正。辦法：請貴會審議公決，以利執行。 

王副主席永安：第 3號案是不是請建設課課長說明一下。 



鍾課長淑真：大會主席、各位代表女士、先生、代表會秘書、

同仁、本所鄉長、及各課室主管、同仁，大家

好！有關於這一案的話，請代表參閱補充說明，

這個的位置主要是座在我們山腳村的聚落內

的主要道路，這個部分因為它路面早期沒有配

合刨鋪，所以我們現況的道路比側溝高出很多，

嚴重的影響我們村落民眾的行車安全，再加上

它現有道路的路面有破損龜裂跟下陷的情形，

所以在這次的部分的話，我們提報了山腳村中

山路的道路改善工程，總計改善的長度是 752

公尺，寬度約 4.4 公尺，總經費是 230 萬元，

其中臺塑公司補助 200萬元，本所自籌 30萬

元，希望各位代表女士、先生予以支持，以利

後續執行，謝謝！ 

王副主席永安：大家對山腳村這條道路重新施設，有什麼意

見嗎？如果沒有意見，我們就照案通過。 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，第 3號案，提案人：鄉長陳玉照，類

別：建設課，案由：臺灣塑膠工業股份有限公

司核定本所補助辦理「2023專案型促協金」-

大城鄉公共建設之「大城鄉山腳村中山路道路

改善工程」，補助金額 200萬元整，本所自籌

30萬元，總計 230萬元整，提請貴會准予辦理

墊付，敬請審議公決。辦法：請貴會審議公決，

以利執行。大會議決：照案通過。 

王副主席永安：進入第 4 號案。 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，第 4號案，提案人：鄉長陳玉照，類

別：建設課，案由：內政部「兒童遊戲場環境

設施改善計畫」第 1梯次核定經費案，核定補

助本所辦理「112年彰化縣大城鄉大城運動公

園兒童遊戲場環境設施改善計畫」，核定總經

費為新臺幣 410萬元整，其中內政部補助 348



萬 5,000元整(85%)，地方配合款為新臺幣 61

萬 5,000元整(15%)，敬請貴會予以審議。說

明：一、依據內政部 113年 1 月 3日台內國字

第 1120833626 號函暨彰化縣政府 113年 1月

10日府城觀管字第 1130003432號函辦理。二、

本案符合各機關單位預算執行要點第 44點第 1

項第 4款規定：「經上級政府核定之補助款，

所使用之支出」及第 6款規定：「配合上級或

同級政府施政需要而核定必須分擔且須及時

使用之支出」。三、因今(113)年度未編列是項

預算，請貴會准予先行墊付，俟 114年度編列

是項預算時，再行轉正。辦法：請貴會審議公

決，以利執行。 

王副主席永安：請建設課說明一下。 

鍾課長淑真：建設課第二次發言。有關於本案的話是補助大

城鄉運動公園兒童遊戲場環境設施改善，改善

的計畫位置在各位代表的桌上有一個補充資

料。第 1頁是有關於我們計畫範圍，它的位置

是在大城鄉多功能活動中心的西南角部分；第

2頁的話是有關於計畫案預計要改善的部分，

在圖面上面，橘色的位置是既有設施，本案因

為既有設施裡面有一個攀爬設施因為法規的

修正，所以導致檢驗有不符合的事項，因此需

要辦理拆除、遷移跟復舊的部分；第二個是因

為要配合兒童遊戲場多元化的使用，所以在深

綠色的位置，我們提報可以新設體能設施的闖

關遊戲的兒童遊戲設施；第三個部分是有一個

步道銜接的部分。這三大項是我們計畫主要的

改變部分以及新設的部分，本案獲內政部補助

348萬5,000元整，本所需配合61萬5,000元，

所以合計 410萬元。希望各位代表女士、先生

予以支持，謝謝！ 

王副主席永安：各位代表，對這一號案有什麼寶貴的意見嗎？



如果沒有，我們就照案通過。 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，第 4號案，提案人：鄉長陳玉照，類

別：建設課，案由：內政部「兒童遊戲場環境

設施改善計畫」第 1梯次核定經費案，核定補

助本所辦理「112年彰化縣大城鄉大城運動公

園兒童遊戲場環境設施改善計畫」，核定總經

費為新臺幣 410萬元整，其中內政部補助 348

萬 5,000元整，地方配合款為新臺幣 61萬

5,000元整，敬請貴會予以審議。辦法：請貴

會審議公決，以利執行。大會議決：照案通過。 

王副主席永安：進入第 5 號案。 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，第 5號案，提案人：鄉長陳玉照，類

別：建設課，案由：環境部環境管理署核定本

所補助辦理「彰化縣大城鄉大城運動公園公廁

改善工程」，補助金額計 120萬元整(含工程費、

空污費、工程管理費及委託規劃設計監造技術

服務費)及地方配合款為新臺幣 30 萬元整，合

計總工程經費新臺幣 150萬元整，敬請貴會予

以審議。說明：一、依據環管署 113年 1月 26

日環管中字第 1137101671 號函及彰化縣政府

113年 2月 23日府授環廢字第 1130067754 號

函辦理。二、本案符合各機關單位預算執行要

點第 44點第 1項第 4款規定：「經上級政府核

定之補助款，所使用之支出」及第 6 款規定：

「配合上級或同級政府施政需要而核定必須

分擔且須及時使用之支出」。三、因今(113)年

度未編列是項預算，請貴會准予先行墊付，俟

114年度編列是項預算時，再行轉正。辦法：

請貴會審議公決，以利執行。 

王副主席永安：再一次請建設課長進一步說明，謝謝！ 

鍾課長淑真：建設課第三次發言。有關於本案的話，是環境



部環境管理署核定大城運動公園有列管公廁

的改善計畫，這個改善的內容主要是針對現有

構造的隔間牆的調整，以及廁間設備的改善。

本計畫總共改善有 7個側間，第一個是無障礙

廁所 1間，女廁的部分，有蹲式 1間、坐式 3

間；男廁的話是 1間蹲式跟 1間坐式，所以本

案合併的經費總共是 150萬元，其中中央補助

是 80%，所以是 120萬元，本所需配合 20%是

30萬元，所以合計是 150萬元。希望各位代表

女士、先生予以支持，謝謝！ 

王副主席永安：各位對這一號案有寶貴的意見嗎？請李建和

代表。 

李代表建和：請問課長，大城鄉到底有列管的公廁有多少？ 

鍾課長淑真：謝謝李代表的提問！公廁列管的部分可能要請

清潔隊，因為這個案子是環境部環境管理署等

於以前的環保局列管的，公所這次會提案是因

為大城運動公園，就我所知轄管的部分是大城

運動公園的公廁有列入公廁的列管部分，所以

他有讓我們提報這個計畫，等於是如果轄內的

所有公廁有沒有被列管，可能要請清潔隊跟環

保局再去確認一下我們轄內有列管的公廁有哪

一些，以上說明。 

李代表建和：我知道的是我們村落有 1間是公所列管的樣子，

因為這些都很老舊了，如果有的話，看能不能

爭取經費，鄉下老舊的公廁可以協助整理一下，

才不會髒亂無比，謝謝！ 

鍾課長淑真：好的，沒關係，我們就先入案，然後到時候再

詳查有沒有列管的部分，謝謝！ 

李代表建和：好，謝謝！ 

王副主席永安：謝謝！根據我所瞭解，這個業務可能也牽涉

到和民政課有關係，所以民政和建設可能私

底下要有個溝通，是不是法規來應付鄉民的

需要，謝謝！這一案如果大家沒有意見，我



們就照案通過。李代表 OK嗎？好，照案通

過。 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，第 5號案，提案人：鄉長陳玉照，類

別：建設課，案由：環境部環境管理署核定本

所補助辦理「彰化縣大城鄉大城運動公園公廁

改善工程」，補助金額計 120萬元整(含工程費、

空污費、工程管理費及委託規劃設計監造技術

服務費)及地方配合款為新臺幣 30 萬元整，合

計總工程經費新臺幣 150萬元整，敬請貴會予

以審議。辦法：請貴會審議公決，以利執行。

大會議決：照案通過。 

王副主席永安：進入第 6 號案。 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，第 6號案，提案人：鄉長陳玉照，類

別：建設課，案由：彰化縣政府補助本所辦理

「113年度路平專案(開口契約)」新臺幣 70萬

元整，敬請貴會予以審議。說明：一、依據彰

化縣政府 113年 1月 29日府工養字第

1130038629 號函辦理。二、本案符合直轄市及

縣(市)單位預算執行要點第 44點第 1項第 4

款規定：「經上級政府核定之補助款，所使用

之支出。」三、因今(113)年度未編列是項預

算，請貴會准予先行墊付，俟 114年度編列是

項預算時，再行轉正。辦法：請貴會審議公決，

以利執行。 

王副主席永安：再一次請建設課長進一步說明，謝謝！ 

鍾課長淑真：建設課第四次發言。有關於本案的話是由彰化

縣政府補助我們辦理購買瀝青混凝土的冷料

包或是棉油的部分，後來進行鄉內的一些道路

坑洞的修補，這是屬於路平專案的部分，總共

本次補助經費是 70萬元。希望各位代表女士、

先生予以支持，以利後續執行，謝謝！ 



王副主席永安：各位對這一號案有什麼寶貴的意見嗎？這應

該是瀝青包散包在倉庫的。如果沒有意見，

我們就照案通過。 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，第 6號案，提案人：鄉長陳玉照，類

別：建設課，案由：彰化縣政府補助本所辦理

「113年度路平專案(開口契約)」新臺幣 70萬

元整，敬請貴會予以審議。辦法：請貴會審議

公決，以利執行。大會議決：照案通過。 

王副主席永安：進入第 7 號案。 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，第 7號案，提案人：鄉長陳玉照，類

別：秘書室，案由：敬請貴會予以同意墊付本

所辦理「勞工退休準備金」案，補提差額計新

臺幣(以下同)218萬 9,767元整，敬請貴會予

以審議。說明：一、依據彰化縣政府 113年 2

月 5日府勞關字第 1130046020 號函及勞動基

準法規定辦理。二、依據勞動基準法規定，雇

主應於每年年度終了前，估算前項勞工退休準

備金專戶餘額，該餘額不足給付次一年度內預

估成就第 53條或第 54條第 1項第 1款退休條

件之勞工，依前條計算之退休金數額者，雇主

應於次年度(113年)3月底前一次提撥其差額。

經查本所原差額 69萬 4,661元整，另考量貴

會符合勞退舊制僅一人，未成立退休準備金專

戶，詹秀麗勞工退休準備金149萬5,106元整，

亦繳入本所退休準備金專戶，以便退休時，由

此帳戶支付，計差額共 218萬 9,767元整。三、

本案符合各機關單位預算執行要點第 44點第 1

項第 5款規定：「依法律或經核定有案之契約

義務必需之支出。」四、因未編列是項預算，

請貴會准予先行墊付，俟民國 114年編列預算

再行轉正。辦法：請貴會審議公決，以利執行。 



王副主席永安：請問鄉長，這一號案應該是秘書室？好，財

政課長。 

許課長墩釧：大會主席、各位代表、貴會秘書、工作人員、

本所鄉長、各課室主管，大家好！因為洪秘書

在 3月 1 日退休，新秘書差不多在 3月 8 日報

到，所以這段期間由我代理，我來補充說明，

依照勞動基準法規定，當勞工符合自願退休還

有強迫退休、屆齡退休，雇主要定期檢討勞工

退休準備金是否足夠。這個意思就是以後勞工

退休是用勞工退休金的專戶給退休金，依照往

年是編預算，提撥到勞工退休金保障勞工退休

人員的權益。目前檢討後，公所有 4名，1 名

工友和一些清潔隊員還有代表會秀麗 1名總共

5名。目前檢討公所這部分的差額是 69萬

4,661元，代表會秀麗 149萬 5,106 元，所以

這次總共提列這些金額來把它補足，金額是依

照勞委會的計算公式算出來的，以上報告，請

代表支持。 

王副主席永安：財政課長目前是代理秘書是嗎？ 

許課長墩釧：是。 

王副主席永安：不好意思，我不清楚，所以我以為秘書缺席，

這還沒補起來，由你代理，感謝你！你很辛

苦。剛才你說明得很清楚，各位代表，這對

勞工應該是比較切身的權益，基於我們的立

場，大家也可以表示意見，大家有什麼意見

嗎？如果沒有，我們就照案通過，謝謝！ 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，第 7號案，提案人：鄉長陳玉照，類

別：秘書室，案由：敬請貴會予以同意墊付本

所辦理「勞工退休準備金」案，補提差額計新

臺幣(以下同)218萬 9,767元整，敬請貴會予

以審議。辦法：請貴會審議公決，以利執行。

大會議決：照案通過。 



王副主席永安：再來是第 8號案。 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，第 8號案，提案人：鄉長陳玉照，類

別：圖書館，案由：敬請貴會予以同意墊付本

所辦理「教育部補助 113年公共圖書館多元閱

讀推廣計畫」，總經費為新臺幣10萬1,328元，

敬請貴會予以審議。說明：一、依據教育部 113

年 1月 19日臺教社(四)字第 11324000981號

函暨彰化縣政府 113年 2月 2日府授文圖字第

1130042356 號函辦理。二、本案符合各機關單

位預算執行要點第 44點第 1 項第 4款「經上

級政府核定之補助款，所使用之支出」及第 6

款「配合上級或同級政府施政需要而核定必須

分擔且須及時使用之支出」之規定。三、本案

補助案，教育部核定補助子計畫 1「全民閱讀

推動計畫」受補助額度(73.84%)為新臺幣 5萬

8,000元(經常門為 2萬 8,000元、資本門為 3

萬元)；配合款(26.16%)為新臺幣 2萬 543元

(經常門為 7,443元、資本門為 1萬 3,100元)，

子計畫 1 總金額為新臺幣 7萬 8,543 元整；子

計畫 2「本土語言閱讀推廣計畫」受補助額度

(79%)為新臺幣 1 萬 8,000元(經常門)；配合

款(21%)為新臺幣 4,785元(經常門)，子計畫 2

總金額為新臺幣 2萬 2,785元整。四、因未編

列是項預算，請貴會准予先行墊付，俟民國 114

年編列預算時，再行轉正。辦法：請貴會審議

公決，以利執行。 

王副主席永安：這號案是不是請圖書館的代理館長進一步說

明，謝謝！ 

廖館長秀娟代理：大會主席、各位代表、代表會秘書、鄉長、

各課室主管，大家好！本案為「教育部補

助辦理 113年公共圖書館多元閱讀推廣計

畫」，計畫 1 的部分，圖書館預計辦理愛



大城.玩樂讀的活動，受補助金額為 5萬

8,000元整；計畫 2的部分預計辦理達藝

及數理的活動，補助的金額是 2 萬 2,785

元，兩案計畫合計共 10萬 1,328元。希

望各位代表予以支持，謝謝！ 

王副主席永安：感謝館長！各位代表，對這一號案有什麼寶

貴的意見嗎？如果沒有，我們就照案通過。 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，第 8號案，提案人：鄉長陳玉照，類

別：圖書館，案由：敬請貴會予以同意墊付本

所辦理「教育部補助 113年公共圖書館多元閱

讀推廣計畫」，總經費為新臺幣10萬1,328元，

敬請貴會予以審議。辦法：請貴會審議公決，

以利執行。大會議決：照案通過。 

王副主席永安：跟大家報告，再來進入臨時陳何男代表有提

一案，可以說這號案也是我們的第 9 號案。

請秘書說明。 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，號別：第 9號，類別：建設，提案人：

代表陳何男，附署人：主席林玉堂、副主席王

永安、李建和代表、許全守代表、蔡新徵代表。

案由：因本鄉西港村範圍內道路(如附件)兩側

無側溝，路旁農田溝渠無排水溝渠，且路側住

戶目前並無排水溝渠，現況僅靠埋設管路及自

然溢流來進行排水，如遇連日大雨將可能導致

住戶內及農田側嚴重淹水，望能新設溝渠來改

善周邊排水效能。理由：本工程完工後，可提

升周邊農田及住戶排水，改善整體區域排水效

能，避免造成淹水之情況，保障民眾生命財產

安全，促進地方繁榮，以利本鄉永續之發展。

辦法：提請本會審議。 

王副主席永安：這一案是不是請陳代表進一步說明一下？請

陳代表。 



陳代表何男：副主席、鄉長、各位，大家好！因為這條溝，

住戶前面有一條大溝渠，這條大溝渠都蓋著，

後面的排水溝都沒有，一些要洗的、要用的都

沒辦法從前面來，都積至後面，蚊蟲很多，拜

託公所設計一下，圍起來，有辦法的話，就做

一做，儘量拜託一下，謝謝！ 

王副主席永安：謝謝陳代表！麻煩建設課等一下做個說明，

會後私底下再和陳何男代表，他提出來的，

可能要去現場勘查一下，實際的情形，我們

再和陳代表做探討。細節是否請建設課長進

一步說明，謝謝！ 

鍾課長淑真：謝謝主席！有關於本案，謝謝陳何男代表的提

案，這一案就是改天我們也是現勘之後再爭取

相關經費來協助辦理改善，因為看照片上面的

話，確實是沒有側溝，也影響住戶或是農田的

排水，我們爭取相關的經費來辦理改善，以上

說明。 

王副主席永安：陳代表，剛才建設課長已經有說明了，我在

這裡是不是再一次請鄉長，鄉長是西港土生

土長的子弟，搞不好他也非常地清楚。鄉長

是不是表示一下意見？請鄉長好不好？ 

陳鄉長玉照：代表會交辦照辦。 

陳代表何男：先向鄉長道謝，不要說照辦，最好是幫我們做

一做，先謝謝！ 

王副主席永安：這一案就會後建設課長積極來辦理，謝謝妳！

辛苦了！各位代表，對陳何男這一案有什麼

寶貴的意見嗎？如果沒有，我們就照案通

過。 

徐秘書舜賢：彰化縣大城鄉民代表會第 22屆第 6 次臨時會

提案單，號別：第 9號，類別：建設，提案人：

代表陳何男，附署人：主席林玉堂、副主席王

永安、李建和代表、許全守代表、蔡新徵代表。

案由：因本鄉西港村範圍內道路(如附件)兩側



無側溝，路旁農田溝渠無排水溝渠，且路側住

戶目前並無排水溝渠，現況僅靠埋設管路及自

然溢流來進行排水，如遇連日大雨將可能導致

住戶內及農田側嚴重淹水，望能新設溝渠來改

善周邊排水效能。辦法：提請本會審議。大會

議決：照案通過。 

王司儀惠玲：接下來議程：臨時動議。 

王副主席永安：各位代表，有臨時要提出你們心中的案件嗎？

如果沒有，第 22 屆第 6次臨時會就到此，

非常感謝各位代表以及鄉長帶領的服務團

隊列席本次的臨時會，代表會衷心地感謝各

位的參與，謝謝大家！祝福大家：身體健康、

萬事如意，謝謝！閉會。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 


